

L'ACADEMIE DES METIERS DU LIEN NOUVEAU PARTENAIRE DE CONFIANCE DE LA FFEC

Communiqué de presse

Boulogne-Billancourt, le X janvier 2026 — La Fédération Française des Entreprises de Crèches a le plaisir d'annoncer son nouveau partenariat de confiance avec l'Académie des Métiers du Lien, organisme de formation spécialisé la formation des professionnels de la Petite Enfance.

L'objectif de ce référencement est de mettre à disposition des adhérents et de leurs collaborateurs des parcours de formation, allant du niveau CAP jusqu'à BAC+5, afin de favoriser la montée en compétence des professionnels de la Petite Enfance.

Un partenariat de confiance autour d'une même vision

Cette vision s'aligne avec la mission de l'Académie des Métiers du Lien : former des professionnels capables de créer chaque jour un lien humain solide, respectueux et porteur d'avenir.

Accompagner les crèches, micro-crèches et leurs équipes

Ce référencement est l'aboutissement d'un travail mené ensemble et exprime une volonté commune : **offrir aux professionnels de la Petite Enfance un cadre solide pour développer leurs compétences.**

Grâce à ce partenariat, les structures adhérentes de la FFEC auront accès à :

- Des parcours diplômants reconnus par l'État, du CAP au Bac +5 en passant par le nouveau titre professionnel Intervenant Éducatif Petite Enfance.
- Des contenus pédagogiques fondés sur le respect, l'observation, la bienveillance et des pratiques managériales responsables.

Notre ambition est simple : offrir à chaque professionnel des conditions pour évoluer dans leur métier.

Car un professionnel soutenu, reconnu et formé est un professionnel qui transmet confiance, assurance et sérénité aux enfants qu'il accompagne — et, à travers eux, aux familles qu'il rencontre.

C'est ce cercle vertueux que la FFEC et l'Académie des Métiers du Lien souhaitent encourager ensemble : celui d'un secteur où la qualité passe par le soin porté aux équipes autant qu'aux enfants.

Une réponse commune pour l'amélioration continue de la qualité d'accueil

Ce partenariat vise à répondre à l'enjeu majeur du secteur qu'est l'amélioration continue de la qualité d'accueil pour les enfants, les familles et les professionnels tout en renforçant l'attractivité des métiers de la Petite Enfance et en favorisant la fidélisation des professionnels.

L'Académie forme les professionnels du lien humain, du CAP au Bac +5. Elle propose des diplômes reconnus par l'État, une pédagogie ancrée dans la réalité du terrain, des intervenants experts et un accompagnement individualisé pour une évolution professionnelle durable.

Sa vocation : **participer à une société plus harmonieuse en renforçant la qualité du lien entre les individus**, en particulier auprès des personnes fragiles et dépendantes.

À propos de la FFEC

Créée en 2006, la Fédération Française des Entreprises de Crèches réunit les entreprises proposant des services d'accueil pour les jeunes enfants de moins de 6 ans. Avec **3 100 établissements**, soit **72 000 places de crèches** en France et employant **29 000 salariés**, la FFEC a pour mission de promouvoir un développement de qualité des modes d'accueil collectifs de jeunes enfants par des entreprises privées.

La FFEC rappelle qu'elle ne s'exprime que pour [ses membres](#) qui en sus de la réglementation strictement identique pour toutes les crèches publiques et privées, associations ou entreprises, ont choisi de s'appliquer une [Charte éthique](#) rappelant leurs engagements notamment pour la bientraitance des professionnels de crèches et la qualité d'accueil des enfants.

« Aimer faire mieux sera toujours le guide de notre action, pour les enfants, les parents et nos équipes »